

# LA PROTESTA

AÑO XII

BUENOS AIRES, MIERCOLES 7 DE ABRIL DE 1909

Nº 1693

## DIARIO DE LA MAÑANA

Periodico: LIBERTAD \$37-39  
U. Telef. 2077 (Junca)

TIEMPOS DE SILENCIOSOS:

EN LA CAPITAL E INTERIOR: \$ 1.30  
EXTERIOR: \$ 0.85

NUMERO MUELTO 5 CENTAVOS

FORES DE CINEMA DE ADMINISTRACIONES

De 8 a 11 a.m. y de 1 a 4 p.m.  
FORES DE CINEMA DE RECREACIONES

De 4 a 7 p.m. y de 9 p.m. a 1 a.m.

No se publican los avisos de los establecimientos que tienen licencia para la realización de los mismos.

— El diario más antiguo en glosas, honorables declarados a cada cualquiera.

A nombre de Manuel Magdaleno

Desde Marsella

Partido Obrero Sindicalista

Conociamos hasta ahora, dos tendencias sindicalistas: una, reformista, que no se oponía a las organizaciones obreras, debían tener constantes relaciones con el partido socialista unificador y observar la legalidad; la otra, revolucionaria, preconizando la organización del proletariado en el terreno económico, con la acción directa y la huelga general como medio. (1)

Hay que registrar ahora la existencia de una nueva tendencia, donde los adherentes, bastante numerosos y bien agrupados se titulan *reformistas*. (2)

Porque para esos camaradas, el sindicalismo no debe ser ya un medio de *hecho*, inspirándose ya sea en el socialismo parlamentario, ya sea en la actividad anarquista, pero sin convertirse en *Portillo* teniendo su programa único, el sufragio universal, como medio y que emprendrá a todo proceder por ellos. En cuanto a las convenciones... llorarán pronto.

Los trabajadores no tendrán ya que molestar ni temer la prisión o el "paragá a tabaco"; (2) los *electores sindicalistas*, pensaron a todo proceder por ellos. En cuanto a las convenciones... llorarán pronto.

En virtud de esta concepción, que sencillamente francia que la do los Rennards, de los Kenefel, etc., —los dirigentes de la organización marsellesa— no buscan disimular sus apetitos, se muestran tal cual son de verdad, hacen del sindicalismo su plataforma, y no dejan pasar ya una manifestación electoral sin intervenir efectivamente presentando su "cuerpo electoral", uno o más candidatos sindicalistas segun las circunstancias a llenar o los sillones a ocupar.

La última es de reciente fecha. Se trataba de llenar la vacante del ciudadano Antide Beyer, socialista independiente, que un empuje de Clementeau le envió al Senado.

El Comité Obrero Sindicalista lo presentó naturalmente su candidato y logró el manifiesto que transcribimos:

Comunicado

Estos llamados a elegir el 21 de febrero próximo un diputado.

El Comité Obrero Sindicalista

crece sin un deber tomar parte en

la lucha y prescindir a vuestros libres suffragios la candidatura del camarada José Agostini.

No pliegamos ningún partido

político, pero llevando la lucha a su verdadero terreno, el de la lucha de clases, pelearán ser compatriotas y entendidos por todos los proletarios de la *classe ouvrière*.

Nuestro candidato, obrero del Estado, víctima de la trilogía gubernamental Clemenceau, Briand, Vial, por haber levantado los insultos groseros hechos en reunión pública contra los camaradas del Comité confederal después de los acontecimientos de Draveil, Vigneux y Villeneuve Saint Georges, debe representar ante nuestros oídos una de los numerosos victimas de las monstruosidades cometidas por nuestros gobernantes.

Primerísimo agradecimiento siempre la causa delante de los poderosos?

— Aparecer siempre las ordenes de los mestizos sin protestar.

— No lo creemos!

— Camaditas no votéis por esos que, viviendo del régimen que nos prima, quisiéramos impedir la fusión de la *classe ouvrière* en una sola gran federación de los trabajadores de la *classe ouvrière*, que todos los mandones europeos odian ferocemente, los republicanos yanquis imitan a los colegas de Europa. En Chicago aún se conserva el testimonio de su actividad a combatir con violencia la tiranía que consistió en tirar a los muertos y las sangrientas famas de Montifichet? Son recuerdos horribles, ciertamente porque no pasan de ser simples detalles del horror que todavía atravesó por los pueblos.

— Ni en los Estados Unidos de Norteamérica hubo novedad de tales atrocidades.

— Ante el regimiento de la International, que todos los mandones europeos odian ferocemente, los republicanos yanquis imitan a los colegas de Europa. En

Chicago aún se conserva el testimonio de su actividad a combatir con

violencia la tiranía que consistió

en tirar a los muertos y las sangrientas famas de Montifichet? Son recuerdos horribles, ciertamente porque no pasan de ser simples

detalles del horror que todavía

atravesó por los pueblos.

— Como han de ser tan necios los libertarios italianos para repetirle a su concierto abogado, Olivieri, Michel secretario de la Bolsa de

trabajo, habían creído lógico po-

ner su firma debajo del manifi-

esto.

Los trabajadores marselleses no

han sido suficientemente engañosos, traidoros y vendidos por

los políticos de todas las calañas,

los cuales querían que levantaran el estandarte amarillo, que era pa-

so todo lo que quisieran

reemplazar; transformarán los si-

nudatos en grupos electorales, y las

cosumbras repugnantes que ha-

cido de donde se descaran todos

los hombres honrados y decentes.

Sintomática

(1) Tal cual venimos obrando con los anarquistas de esta región. N.

(2) Anarquismo francés aplicado a las paces que suministran los agentes de policía a los presos.

Traducción de N.

Como decía el anarquismo

Personajes que se precian de sociólogos y filósofos, frecuentemente preocupados en contiendas políticas y en los parlamentos, se pronunciaron en contra de esta actitud, alegando que no daría resultados favorables. Demostren,

que el ambiente existente, el desenvolvimiento de los hechos, indicaban que el tiranizado se imponía y que el tumulto callejero debía acompañar.

Personajes que se precian de

sociólogos y filósofos, frecuentemente

preocupados en contiendas

políticas y en los parlamentos, se

pronunciaron en contra de esta

actitud, alegando que no daría

resultados favorables. Demostren,

que el ambiente existente, el des-

envolvimiento de los hechos, indi-

caban que el tiranizado se imponía

y que el tumulto callejero debía

acompañar.

Personajes que se precian de

sociólogos y filósofos, frecuentemente

preocupados en contiendas

políticas y en los parlamentos, se

pronunciaron en contra de esta

actitud, alegando que no daría

resultados favorables. Demostren,

que el ambiente existente, el des-

envolvimiento de los hechos, indi-

caban que el tiranizado se imponía

y que el tumulto callejero debía

acompañar.

Personajes que se precian de

sociólogos y filósofos, frecuentemente

preocupados en contiendas

políticas y en los parlamentos, se

pronunciaron en contra de esta

actitud, alegando que no daría

resultados favorables. Demostren,

que el ambiente existente, el des-

envolvimiento de los hechos, indi-

caban que el tiranizado se imponía

y que el tumulto callejero debía

acompañar.

Personajes que se precian de

sociólogos y filósofos, frecuentemente

preocupados en contiendas

políticas y en los parlamentos, se

pronunciaron en contra de esta

actitud, alegando que no daría

resultados favorables. Demostren,

que el ambiente existente, el des-

envolvimiento de los hechos, indi-

caban que el tiranizado se imponía

y que el tumulto callejero debía

acompañar.

Personajes que se precian de

sociólogos y filósofos, frecuentemente

preocupados en contiendas

políticas y en los parlamentos, se

pronunciaron en contra de esta

actitud, alegando que no daría

resultados favorables. Demostren,

que el ambiente existente, el des-

envolvimiento de los hechos, indi-

caban que el tiranizado se imponía

y que el tumulto callejero debía

acompañar.

Personajes que se precian de

sociólogos y filósofos, frecuentemente

preocupados en contiendas

políticas y en los parlamentos, se

pronunciaron en contra de esta

actitud, alegando que no daría

resultados favorables. Demostren,

que el ambiente existente, el des-

envolvimiento de los hechos, indi-

caban que el tiranizado se imponía

y que el tumulto callejero debía

acompañar.

Personajes que se precian de

sociólogos y filósofos, frecuentemente

preocupados en contiendas

políticas y en los parlamentos, se

pronunciaron en contra de esta

actitud, alegando que no daría

resultados favorables. Demostren,

que el ambiente existente, el des-

envolvimiento de los hechos, indi-

caban que el tiranizado se imponía

y que el tumulto callejero debía

acompañar.

Personajes que se precian de

sociólogos y filósofos, frecuentemente

preocupados en contiendas

políticas y en los parlamentos, se

pronunciaron en contra de esta

actitud, alegando que no daría

resultados favorables. Demostren,

que el ambiente existente, el des-

envolvimiento de los hechos, indi-



# Biblioteca Sociológica de LA PROTESTA

Atendida por la administración del diario

**Libertad 837 - - 39. -- U. T. 2070 Juncal. -- Buenos Aires**

En este departamento encargado el diario se hallarán en venta obras de ideología, ciencia y literatura y por todos los países se recogerán de Europa las últimas novedades.

Los pedidos deben venir á nombre del administrador Manuel Magdaleno y acompañados de su importe, en caso contrario no serán atendidos.

Los gastos de franqueo serán por cuenta del comprador.

## ULTIMAS NOVEDADES:

### Gran éxito Almanaque de "La Protesta" \$ 0.50

Tarjetas postales colección de La Protesta: —

Cabeza de actualidad-en colores-una 0.10; de 1D á 50 00.8

Crucificado 5 ctvs. Sin pan y sin trabajo - en colores - 10 centavos

Pida cualquier libro á precio mas bajo que cualquier librería

**A. CABEZAS**

OUYOS 22 AL 526

Artículos generales para hombres, jóvenes, señoras, niños, niñas y bebés.

La casa más importante de la América del Sud, la que mejor conoce y más barato vende en todo el mundo.



Cuidará Vd. sus intereses

Comprando nuestras acreditadas  
ropas hechas y sobre medida

Para Hombres, Jóvenes y Niños

Trajes hechos para hombres. Desde 5 12 á 40

Sacos sueltos " " " 25

Pantalones " " " 25

Trajeitos para niños Desde 2.25 á 15

Sombrería, camisería y bonetería

Ropas sobre medida:

Trajes de corte desde 25, 30, 35, 40, 45, 50, 55, 60. Idem de Jaqueta desde 25,

65, 70, 75. Idem de Chaquetas desde 15, 20, 25, 30. Idem de Levita desde 25,

30, 35. Blusa de Fras desde 10, 12, 15, 18, 20. Se remiten maestros á domicilio.

"A la Ciudad de Buenos Aires"

Ent. Calle PRILU - 600 - Unión Industrial 1205 (Avellaneda)

José Silva

**Casa ROVEDA**

**CALLE DEFENSA 818**

— BUENOS AIRES —

Casa especialista en Ropa Hecha  
y artículos para Trabajadores

Nuestra ropa no se descoce

# LA PROTESTA

Diario de la mañana. — (Propaga las teorías anarquistas)

Redacción y Administración: Libertad 837-39—Buenos Aires

— Precio de suscripción en toda la república: pesos 1.30 mensual —

Todo suscriptor á este diario tiene derecho á designar una persona para que por parte de la administración tan pronto como fallezca el suscriptor que la haya designado, una suma igual diez veces el importe de las suscripciones que hubiere pagado hasta la fecha del fallecimiento.

Por ejemplo: si el suscriptor que llevase sólo tres meses de suscripción en la época de su fallecimiento, dejase á la persona que hubiere designado, la suma de

TREINTA Y NUEVE PESOS

SI llevase un año, CIENTO CINCUENTA Y SEIS PESOS. SI cinco años SETECIENTOS OCHENTA PESOS.

La administración no abonará en ningún caso más de UN MIL PESOS moneda nacional.

Para tener derecho á esta indemnización, es condición indispensable pagar la suscripción todos los meses, sin atraso. El tiempo para la entrega de esta prima, se cuenta desde el mes de Septiembre de 1908 para los actuales suscriptores al diario, y desde la fecha en que se suscriben para los que lo hagan en lo sucesivo.

Si que deje de ser suscriptor al diario, pierde todo derecho á la entrega de la prima correspondiente, y si se volviere á suscribir, se contaría el tiempo desde la última fecha en que se suscribió al diario.

El importe de la prima se contará solamente hasta la fecha en que fallezca el suscriptor aunque tuviera pagadas una ó mas mensualidades correspondientes á fechas posteriores al fallecimiento.

Cualquier divergencia que se produjere entre la persona señalada para obtener la prima de suscripción, fallecido y la administración del diario, será resuelta por el consejo administrativo sin que haya lugar á apelación alguna, por cuanto que la administración de estos gastos es en todo competente y gratuita de la administración de La Protesta.

**No queremos oprimir ni ser oprimidos  
Por eso somos anarquistas**